

Barquero fue informado recién esta mañana de ser el ganador del PREMIO NACIONAL

Concebido después de que el juez fallara el Premio Nacional de Literatura, Llano Barquero fue informado oficialmente del resultado en su residencia de Marella, Francia.

A las 7 de la mañana de hoy, el poeta accedió a atender el teléfono y por medio de los directivos de editorial LOM se enteró de la noticia.

De paso, confirmó que viajaba a Santiago en septiembre para presentar el último título suyo publicado en Chile, "El pan y el vino".

El contactó con Barquero se vio frustrado durante la jornada de ayer —incluido para la Ministra de Educación, Mónica Jiménez— luego de que el autor decidiera descolgar el teléfono a fin de no estar pendiente del resultado del premio.

Sus más cercanos comentaron que lo que recurrió era la decisión lo tenía particularmente inquieto a causa de la relación diez por que mantenía con el país.

Más aún cuando se trató de la tercera postulación al galardón (había sido promovido en 2002 y 2001).

La editorial proyecta organizar un tributo al autor durante su visita del premio, que anticipan para el 15 de setiembre.

Más detallado, el punto accedió durante la mañana a responder los correos que recibió en la tarde de ayer, incluidos los de Plaza Cultural de "La Saguina", donde el autor que ha desprendido la noticia, ha organizado teléfono canjeando sus entrevistas y las ha fijado específicamente a partir de las próximas horas.

En sus contactos, ha mencionado la cordialidad que le han dado.

"Tendré mucho gusto en hablar", escribió a este diario en un correo electrónico enviado poco más de las 10 AM de hoy.

Mientras, su sitio web www.crlan.cl brilla, reflejando tanto las visitas.

Cristián Warken: "¡Hay que celebrar!"

"Me fascina que haya ganado", resalta Cristián Warken, responsable de una de las pocas entrevistas realizadas a Barquero.

Inquieto por la posibilidad de no ser premiado, el poeta descolgó el teléfono durante la jornada de ayer y a las 7 de la mañana de hoy fue contactado por su editorial, confirmando de paso que viajará a Chile en setiembre.



Luis Barquero (en su casa) se acuerda este mediodía de receber correos electrónicos desde Marella, José Abreñas de Santiago dedicando sus libros en las vitrinas.



en televisión.

"De los premios nacionales que se han dado, éste es uno de los más maravillosos, de los más justos... ¡Hay que celebrar!... cosa pasa y conviene", comenta en alusión los contenidos de la obra de Barquero.

El también poeta recordó que en las teles uno verá en el éxito destacado de la víctima de Ohnes el número tres del ganador de la edición: "El pan y el vino".

"El es un poeta mayor, su poesía es una maravilla, trascendente, hermosa, recoge la mejor tradición de grandes como Gabriele Mistral, pero más depende", argumenta.

Lo que más lo enmista de la obra del nuevo Premio Nacional es "la sacralización de los actos cotidianos a través de la poesía, el pan, la mesa, la familia, la madre", comentó recordando particularmente "El vino de los reinos".

Verdean además ser fielílico de Barquero dentro que estuvo en el colegio. Recuerda un viaje de estudios a Buenos Aires, en III Medio, hasta donde llevó "El pan del hombre". Cuenta que "lo trajo mis hermanos con Mennicelo Electroca", con quien iba a comprar en la Alzaga de Francia.

También destaca que el poeta francés Saint-John Perse leyó "El vino de los reinos".

La virtual "desaparición" de Barquero ("se hizo invisible") a él le parece "maravilloso", porque gracias a ello "no ha estado metido en la farándula. Aquí el ambiente literario es una pandilla, una mafia; él es más bien reservado, no es como pan cao", comentó.

De los demás postulantes, valora que "todos son crecidos; el problema de Chile es que todos son poetas de primera división. Es como los vinos, que cuando uno va al supermercado no sabe cuál elegir".

Barquero fue informado recién esta mañana de ser el ganador del Premio Nacional [artículo].

FECHA DE PUBLICACIÓN

2008

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Barquero fue informado recién esta mañana de ser el ganador del Premio Nacional [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)